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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

天街小雨润如酥，
草色遥看近却无。
最是一年春好处，
绝胜烟柳满皇都。

——《早春呈水部张
十八员外》韩愈

履职尽责 铿锵

市人大代表、市人民
检察院检察长刘建国说，
报告突出体现三个特点：
一是务实，总结成绩实事
求是、客观全面。二是真
诚，问题查找准确、真实、
到位，符合郑州实际。三
是前景可盼，对2016年的
工作安排具体，经过努力
是可以实现的。政府工作
报告中最真诚的地方在
于，对民生问题用了很大
篇幅提出了具体治理措
施。

刘建国代表建议，建
设法治政府，就要在加强
政府自身建设方面，要在
用法治思维和法治方法推
动社会经济发展上下功
夫，特别是要发挥律师在
法治政府建设中的作用。
比如，政府有自己的法律
决策指导团，所有决策经
过律师把关。

他说，今年要推动“互
联网＋”与司法办案深度
融合，注重依法严惩危害
国家安全案件，依法严惩
影响群众安全感的案件，
依法惩治涉众型经济犯罪
案件三类案件，突出打击
非法集资、合同诈骗、网络
诈骗、电信诈骗等犯罪，积
极参与互联网金融领域专
项整治。

市人大代表、市人大常委会选工委主任阎铁成
说，这份政府工作报告存在的特点是三个“实在”，
总结工作很实在，部署工作很实在，采取的措施很
实在，干货很多，说明我们政府工作作风不拖泥带
水，没有很虚的东西。

郑州发展成就，让人感到了三个振奋。一是
取得的成就令人振奋，比如服务业所占的比重超
过第二产业，第二产业中新兴产业又首次超过了
传统产业。二是目标的设计也非常振奋。“国际
商都”的目标不是凭空想出来的，我们以建设“国
际商都”为统揽，以航空港为依托，以融入世界经
济为契机，这个目标是可以实现的。三是政府工
作报告中的部署和抓手也令人振奋，思路明确，
部署具体，措施非常有力。

他提出三点建议，一是紧紧扭住发展目标不
放松。过去五年来郑州取得的巨大成绩得益于
我们紧紧抓住了“大交通”发展目标不放松，当前
建设“国际商都”目标已经确定，这是我们在总结
郑州历史上与商业的关系，改革开放以来我们在
商业上的成就，现在的区域优势和历史机遇而提
出的目标，我们就要沿着这个目标奋斗下去。

二是紧紧抓住城市建设和管理不放松。作
为“国际商都”的定位就要求我们有相匹配的城
市管理理念，迈入千万人口城市行列，而不能再
按照过去的小城市的思路、理念来管理城市，不
再仅仅是抓细、抓好这么简单，而需要学习先进
的城市管理理念。

三是紧紧抓住文化建设传承不放松。在经
济发展的同时，不能忽视文化的传承。伴随着城
镇化建设，大面积拆迁工作的推进，给文化遗存
保护工作提出了新课题。人类社会的最大特点
具有文化精神，郑州发展不能丢弃过去，要在总
结过去的发展经验，站在取得的成就基础上，传
承形成新的发展局面，并壮大本地区文化，使这
里成为中华优秀传统文化传承的示范区。

市人大常委会主任白红战在参加审议时表
示，本次会议意义重大，要审查批准“十三五”规
划纲要和国际商都规划纲要草案，贯彻落实五大
发展理念和中央、省委对郑州的要求，彰显省会
城市挑大梁、走前头的责任担当。新的一年任务
重大，“两个率先”要起步、要建设，“四大”任务要
推进，“十三五”起步的第一年要确保良好开局。
人大代表责任重大，要一如既往发挥好参与决
策、监督协助、桥梁纽带和模范带头作用。

白红战说，政府工作报告有短、实、新三个鲜
明特点，“十二五”成就辉煌，发展成果有目共睹；
2015年形势喜人，成绩来之不易；2016年催人奋
进，体现了“五大发展”理念和中央、省委对郑州
的要求。报告对提升政府形象，围绕推进法治、
创新、廉洁和服务型政府要求，提出了具体明确
举措。

白红战建议，一是对2016年的GDP和预算收
入增长9%的奋斗目标，要结合“两个率先”和郑州
发展实际，设立力争目标。二是进一步持续“十二
五”期间创造的宝贵经验，发扬光荣传统和先进的
发展理念与思路，推进国际商都建设。三是要继
续突出工作重点，尤其是在大气污染防治、基础设
施建设、畅通郑州工程、新型城镇化、十大实事等
民生工程推进上，要有新举措，提升市民的生活满
意度和幸福感。四是加速航空港经济综合实验区
条例和非机动车条例的立法工作。五是“一府两
院”要更加重视代表议案建议、批评意见的办理工
作，从答复型向办理型转变，提高议案建议的满意
率和落实率。

“对于百姓关注的热点问题，要深入抓，一抓
到底。机动车的尾气治理，黄标车的淘汰，污染
锅炉的关闭改造，这些措施依法依规解决好，郑
州大气污染防治条例新的一年要继续做好实
施。另外，基础设施建设要加大投入，放大优质
教育资源和医疗资源，让更多的人民群众共享发
展。”白红战表示。

对百姓关注的热点问题
要一抓到底

——访市人大代表白红战

用法治思维和方法
推动经济社会发展

——访市人大代表刘建国

建设国际商都
不能再用小城市思路
——访市人大代表阎铁成


